

Informationveranstaltung zum Raumordnungsverfahren

Die Bewertung des Regierungspräsidiums, der Bau einer Nord-West-Bahn sei raumverträglich, hat Unverständnis und Entsetzen ausgelöst. Der geplante Flughafen ausbau umfaßt aber weit mehr als die neue Landebahn. Der Ausbaubereich Süd hat ebenfalls gewaltige Dimensionen. Er umfaßt neben einem dritten Terminal auf dem ehemaligen Airbase-Gelände auch 115 Hektar Wald südlich des Flughafens, die die Fraport zu ihrer Betriebsfläche machen möchte.

Die Bürgerinitiative nimmt die Stellungnahme des Regierungspräsidiums zum Anlaß, die Bevölkerung zu einem Informationsabend mit Dirk Treber einzuladen. Dirk Treber ist der Vorsitzende der Interessensgemeinschaft gegen Fluglärm und hat für die Bundesvereinigung gegen Fluglärm am Erörterungstermin zum Raumordnungsverfahren teilgenommen. Er wird über die wichtigsten Ereignisse und Ergebnisse des Erörterungstermins berichten.

Informationveranstaltung zum Raumordnungsverfahren
Donnerstag, 18. Juli 2002, 20 Uhr
Evangelisches Gemeindezentrum Walldorf, Ludwigstr. 64